

Fecha 21.09.2009	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------

Exige cierre la **Conagua**

ÓSCAR BALDERAS

DEBIDO A la peligrosa derrama de desechos tóxicos en el Bordo Poniente, la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** exigió al Gobierno del Distrito Federal el cierre inmediato de dicho relleno sanitario.

En un recorrido terrestre y aéreo hecho por la dependencia federal, se observaron grandes cantidades de líquidos dañinos que sobrepasaron las áreas que cuentan con protección para que no se filtren y contaminen el manto freático de la zona.

“Se pudo constatar que no existe infraestructura adecuada para el manejo de lixiviados, misma que debería contar con una red perimetral para la recolección de éstos”, señaló **Conagua** a través de un comunicado.

La altura máxima del Bordo Poniente, que es de 12 metros, se encuentra sobrepasada hasta por 8 metros.

